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Information zur Prüfungsphase im Wintersemester 2025/2026 für die Studiengänge 
Informatik I Computer Science for Digital Media I Human-Computer Interaction I Digital Engineering 

 
Der Fachbereich Medieninformatik hat den Prüfungszeitraum für das laufende Semester wie folgt 
festgelegt:  
 

09.02.2026 - 13.02.2026 Vorbereitungswoche 
16.02.2026 - 06.03.2026  Prüfungsphase 1 
16.03.2026 - 31.03.2026  Prüfungsphase 2 (24/20.03. Formale Sprachen, 16.03.Diskrete Strukturen, 

Virtual Reality) 
 
Alle vom Fachbereich Informatik angebotenen Prüfungen und Wiederholungsprüfungen finden nach 
Möglichkeit in diesem Zeitraum statt. Über diesen Zeitraum hinaus werden Prüfungstermine nur nach 
Absprache zwischen Lehrenden und Teilnehmern vereinbart (z.B. bei Wiederholungsterminen). 
 
Der konkrete Prüfungsplan wird rechtzeitig vor Beginn der Prüfungsphase auf unseren Webseiten und 
einmalig per E-Mail über die Studierendenverteiler bekannt gegeben.  
 
Die Anmeldung zu den Prüfungen der Fakultät Medien wird im Zeitraum  
 
01.12.2024 - 22.01.2026 über Bison möglich sein.  
 
Die Anmeldefristen für Prüfungen anderer Fakultäten entnehmen Sie bitte der Startseite des Bison-Portals. 
 
Die Fristen für den Rücktritt von Prüfungen sind in den jeweiligen Prüfungsordnungen festgelegt. 
https://www.uni-weimar.de/de/medien/service/downloads/studien-und-pruefungsordnungen/  
(meist §4 oder §5 - Prüfungsaufbau, Prüfungsfristen) 
 
In den meisten Fällen ist der Rücktritt bis vier Werktage vor dem Termin der jeweiligen Prüfung möglich. 
 
Bis zum Ende der Anmeldefrist am 22.01.2026 können Sie sich selbstständig in Bison von Prüfungen 
abmelden bzw. zurücktreten. Darüber hinaus ist ein Rücktritt nur noch per E-Mail an das Prüfungsamt und 
innerhalb der in Ihrer Prüfungsordnung festgelegten Fristen möglich. 
 
Bitte beachten: 
 
Bei Versäumnis der Einschreibefrist ist eine Anmeldung nur noch in begründeten Ausnahmefällen und nach 
Genehmigung durch die zuständigen Prüfer möglich. 
 
Es ist eine Einschreibung zu allen Prüfungsleistungen (auch Belegabgaben, Projekte, usw.) erforderlich. 
 
Bei Fragen und Problemen wenden Sie sich bitte an Ihr Prüfungsamt. 
 
 
Nadin Glaser 
Studien- und Prüfungsangelegenheiten 
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Information on the examination period in winter term 2025/2026 for the degree programs 
Informatik I Computer Science for Digital Media I Human-Computer Interaction I Digital Engineering 

 
The computer science department  has set the examination period for the current winter term as follows:  
 

09 February 2026 -13 February 2026 preparatory week 
16 February 2026 - 6 March 2026 1st exam period 
16 March 2026 - 31 March 2026 2nd exam period (Formale Sprachen, Diskrete Strukturen, Virtual Reality) 

 
If possible, all exams and repeat exams offered by the Computer Science department will take place within 
this period. Beyond this period, examinations can only be held upon agreement with all participants (e.g. for 
repeat examinations) 
 
The examination schedule will be announced in due time before the start of the examination period on our 
websites, as well as by e-mail (via our student mailing lists). 
 
Registration for the examinations offered by the Faculty of Media will be possible via Bison-Portal between  
 
01 December 2025 and 22 January 2026.  
 
Please consult the homepage of the Bison portal for registration deadlines for exams from other faculties. 
 
The deadlines for de-registration/withdrawal from examinations are set in the respective examination 
regulations.  
https://www.uni-weimar.de/de/medien/service/downloads/studien-und-pruefungsregulations/  
(usually §4 or §5 - structure of examinations, examination deadlines)  
 
In most cases, a withdrawal is possible up to four working days before the date of the respective exam. 
 
You can deregister or withdraw from exams in Bison independently until the end of the registration period 
on 22 January 2026. Beyond that, withdrawal is only possible by email to the examination office and within 
the deadlines specified in your examination regulations. 
 
Please note: 

If you miss the registration deadline, registration is only possible in justified exceptional cases and after 
approval by the respective examiners. 

Registration is required for all examinations (including oral examinations, term papers, projects, etc.). 

If you have any questions or problems, please contact your examination office. 

 

Nadin Glaser 
academic affairs / examination office 
 


